

LOCAL | Ayuntamiento

La entrega de premios del concurso de fachadas y balcones pone fin a una atípica programación navideña

La iniciativa, en la que han tomado parte 59 participantes, perseguía realzar las fiestas.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 25 de enero de 2021 - 21:02



El Consistorio prieguense finalizaba el pasado viernes de manera simbólica lo que ha sido la programación desarrollada durante la pasada navidad, con la entrega de premios del concurso de decoración navideña de fachadas, balcones y/o ventanas, organizado por el propio Consistorio en colaboración con la Asociación Centro Comercial Abierto y que tenía como objetivo el realce de las fiestas navideñas, dentro de la situación de pandemia.

En el transcurso del acto celebrado en el Centro de Iniciativa Empresarial, la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, destacada la elevada participación que se ha registrado en esta primera edición del concurso, con un total de 59 participantes, lo que supone todo un éxito, destacando igualmente la calidad de las fachadas y balcones presentados.

En cuanto a los premios, en el apartado de fachadas se establece un primero dotado con 700 euros, que ha recaído en la vivienda ubicada en el número 7 de la calle Las Canteras; un segundo premio dotado con 400 euros, para la fachada del número 7 de la calle Nueva; y un tercer premio, de 200 euros, que ha recaído en el número 16 de la calle Ribera.

En el apartado de balcones y/o ventanas, el primer premio, dotado con 700 ha recaído en la calle Moraleda número 20; el segundo, en este caso dotado con 400 euros en el número 29, segundo piso de la calle Málaga; y el tercer premio, dotado con 200 euros ha sido para el número 8, primer piso, de la calle Polo.

Como se recogía en las bases, entre todos los participantes que no han obtenido premio, se procedió al sorteo de cuatro cestas-regalo de productos típicos de la zona, resultando agraciados María del Carmen Ruiz Roldán, Antonio Valdivia García, Irene Zamora Sevilla y Verónica Prados Martín.

Por su parte, el presidente de ACCA, José Luis Momparler, aprovechaba al ocasión para agradecer al Consistorio esta iniciativa, así como a todos los participantes que han tomado parte en la misma, añadiendo que para el comercio, “ha sido muy importante mantener la Navidad dentro de unos ciertos límites de normalidad”.

De esta manera se ponía fin a la programación de unas fiestas navideñas que han estado marcadas por la pandemia sanitaria.